

# POLRI

## Polres Tasikmalaya Kawal Audiensi KRPL, Situasi Terkendali Penuh

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Feb 11, 2026 - 12:07



KOTA TASIKMALAYA - Suasana penuh harapan dan semangat kebersamaan terasa di Gedung DPRD Kota Tasikmalaya pada Rabu pagi, 11 Februari 2026. Sekelompok masyarakat yang tergabung dalam Kelompok Rumah Pangan Lestari (KRPL) menggelar audiensi penting, dan di balik layar, kehadiran personel Polres Tasikmalaya Kota menjadi jaminan ketenangan.

Saya pribadi merasakan betapa pentingnya kehadiran aparat dalam setiap kegiatan yang melibatkan banyak orang. Ini bukan sekadar tugas, melainkan bentuk nyata kepedulian untuk memastikan suara masyarakat terdengar tanpa hambatan. Personel dengan sigap menempati posisi strategis, baik di dalam maupun di sekitar gedung, menciptakan aura aman yang menenangkan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, melalui petugas di lapangan, menekankan esensi kehadiran mereka. "Kami di sini untuk memberikan rasa aman kepada semua pihak, baik para peserta audiensi yang bersemangat menyampaikan aspirasinya, maupun warga sekitar yang mungkin terdampak aktivitas ini," ujar seorang petugas yang enggan disebutkan namanya, Jumat (11/2/2026).

Tak hanya fokus pada pengamanan acara, para polisi juga dengan cekatan mengatur arus lalu lintas. Momen seperti ini kerap berpotensi menimbulkan kepadatan, namun berkat pengaturan yang baik, kekhawatiran akan kemacetan dapat diminimalisir, menjaga kelancaran aktivitas kota.

Audiensi antara perwakilan KRPL dan jajaran DPRD Kota Tasikmalaya berlangsung dengan tertib dan lancar. Seluruh rangkaian acara terpantau aman terkendali, tanpa adanya insiden yang mengganggu ketertiban. Ini adalah bukti nyata sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.

Komitmen Polres Tasikmalaya Kota untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan, perlindungan, dan pengayoman, terus ditegaskan. Kehadiran mereka adalah wujud nyata upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum mereka.